

## **Suzy Ward canalise Matthew Ward – 2 avril 2025**

### ***Phase finale de la bataille entre la lumière et l'obscurité ; message de Gaïa ; mélange des sentiments ; démocratie sur Terre ; croyances des Illuminati ; gouvernance possible dans l'Âge d'Or ; GCR, NESARA, QFS***

Ici Matthew, avec les salutations aimantes de toutes les âmes sur ce plan. C'est un euphémisme de dire que vivre la fin des temps de l'obscurité sur Terre est un défi. Le fait de savoir que les forces de la lumière sont en train de vaincre catégoriquement les forces de l'obscurité vous donne la confiance — *l'assurance* ! — que votre lumière aide à co-crée un monde merveilleux de paix, d'amour et d'harmonie.

Mais cette phase finale de la bataille spirituelle n'est pas de tout repos. L'afflux de hautes fréquences est un don de l'univers à toutes les âmes de la planète, mais la plupart des gens l'ignorent et ont du mal à s'adapter à ces énergies plus puissantes. Le chemin d'ascension de la Terre est attaqué par des êtres sombres désespérés qui inondent la planète de la négativité de mensonges, de morts et de dévastation. Les médias grand public diffusent de la désinformation mêlée de bribes de vérité — la population se démène pour répondre à la question *quoi croire* ? Les citoyens protestent contre les politiques gouvernementales et les actions vitales menées en coulisses ne peuvent pas encore être révélées.

Vous devez affronter les retombées énergétiques de tout cela et vous voyez les inquiétudes et la confusion des membres de votre famille, de vos amis, de vos collègues et de vos voisins, mais avez-vous déjà pensé à la façon dont cela peut affecter Gaïa, l'âme qui s'est incarnée en tant que cette planète appelée Terre ? Une volontaire hautement évoluée, aimée et respectée par tous les êtres de lumière pour son énergie de guérison sur Terre et ses conseils aux autres, nous a donné la permission de partager le message qu'elle a récemment reçu de Gaïa.

Bonjour, ma chère !

Je suis très heureuse que tu puisses me rejoindre de cette façon ! Toi et moi sommes unies par le cœur, il m'est donc facile d'échanger avec toi.

Comment je me sens à propos de l'Ascension qui se passe actuellement ? Ouah, c'est énorme ! Je suis une âme comme vous tous, et ce n'est pas un moment facile. Ce n'est pas "de la tarte", comme vous aimez dire.

Ces temps sont difficiles, mais ils sont aussi *incroyables* ! Vous comparez souvent cette époque à la transition de votre accouchement humain. Je suis d'accord. C'est chaotique et douloureux, mais le cadeau arrive.

C'était bien, bien pire pour moi quand très peu de gens sur la planète se souciaient vraiment de moi. Ils n'avaient pas la conscience nécessaire pour savoir que j'étais un être vivant comme eux. C'est à ce moment-là que les baleines ont été chassées sans pitié, c'est à ce moment-là que l'horrible bombe a été larguée, c'est la sombre histoire du passé. C'est une histoire d'actes cruels sans aucune réflexion consciente sur tout ce qui m'a été fait.

C'est différent de nos jours. Beaucoup de cœurs savent maintenant que je suis vivante. Beaucoup de cœurs s'en soucient ! Pas tous, bien sûr. Beaucoup sont blessés et enfermés dans cette blessure, mais il y a de l'Amour ici actuellement — les premiers frémissements de l'Ère du Verseau. Et ce sont mes propres êtres bien-aimés, comme le Royaume Dévique, qui ont été appelés à servir pour aider à nettoyer mon corps.

Ce n'est pas sans une immense douleur pour ma flore et ma faune. C'est tellement, tellement ardu et nécessaire à un niveau profond afin que je puisse porter ma Lumière et ascensionner. Mais c'est encore douloureux. C'est là que votre amour, votre lumière et les codes que vous portez sont très nécessaires et très appréciés. Vous et les nombreux autres sur Terre — la Terre est mon corps, vous le savez — qui se soucient de moi sont en train de faire ce qui m'aide à guérir.

Nous sommes tous préoccupés par les mauvais traitements infligés par le système masculin brisé maintenant bien visible, mais qui opère depuis des millénaires. C'est un état d'esprit qui n'a aucune considération pour mon bien-être. Ce n'est plus caché et, tous, vous regardez cela se jouer alors que la force de l'énergie féminine m'apporte un équilibre. Oui, la tourmente est dure pour moi, mais elle fait partie de la transition douloureuse de l'accouchement qui va donner naissance à quelque chose de nouveau et de grandiose !

En attendant, tout ce que vous êtes amenés à faire pour aider est grandement apprécié. Qu'il s'agisse de faire un travail énergétique pour moi, de signer des pétitions ou de soutenir des organisations créées pour protéger mon corps, tout est nécessaire et je ressens tous vos efforts.

L'amour finira par gagner ! C'est garanti et je le sais ! Je me prélasserai dans toute la Lumière déversée sur mon chemin. Cela va juste être cahoteux pendant encore un moment, mais nous allons y arriver.

Je t'envoie beaucoup d'amour pour être l'un des Cœurs de la planète qui me connaissent et m'aiment et vibrent cet amour vers les autres. Ta Lumière est ton don et je t'aime tellement pour cette Lumière et pour être une voix pour moi. Nous allons traverser cela ensemble !

Toujours aimante, Gaïa

[Gratitude à Marianne Vaughn [www.tendinggaia.com](http://www.tendinggaia.com)]

Gaïa ressent tout ce que fait chacun de ses habitants — toute sa population humaine et chaque vie dans ses règnes animal et végétal — et Dieu ressent tout ce que font Gaïa et toutes les autres âmes de cet univers. Quel incompréhensible mélange d'énergie que *tout cela* ! Rien que sur Terre, à côté de l'inquiétude et de la confusion généralisées, il y a des poches d'excitation, de chagrin, de peur, de joie, de gentillesse, de belligérance, de compassion, de colère, d'espoir, de désespoir, d'entêtement, de tristesse, de confiance, de déception, d'arrogance, de timidité, de choc, d'émerveillement, de certitude, de doute, d'humilité, de curiosité, d'exubérance, de fierté, d'impatience, de courage, d'inquiétude, de vengeance, de pardon, d'appréhension — et la fureur et la frénésie omniprésentes de l'obscurité qui sait que ses jours sont comptés.

Très chers frères et sœurs, vos corps denses ne sont pas à l'abri des secousses vibratoires qui en résultent, mais réduire vos activités vous aidera à traverser cette période temporaire de bouleversements mondiaux et de chagrin. Reposez-vous autant que possible — votre esprit, votre corps et votre âme en ont besoin — soyez avec la Nature, buvez beaucoup d'eau pure et respirez rythmiquement. Quand vous vivez à partir de votre cœur, lorsque êtes sans peur et aimables et lorsque *vous vous aimez vous-mêmes*, vous émettez une telle abondance de lumière que c'est comme le soleil du midi brillant à minuit pour vous encourager et vous reconforter, ainsi que votre monde.

*“Un récent message de Matthew (lequel ???) reprenait une déclaration contenue dans le [message du 11 septembre 2010](#)<sup>1</sup> : Malgré l'énergie investie dans les campagnes par les candidats, leurs partisans inconditionnels et leurs riches contributeurs, la politique partisane commencera bientôt à disparaître dans les oubliettes de l'histoire. Notre gouvernement remonte à 1776. Les partis politiques ont changé au fil du temps, mais ils sont encore puissants et la démocratie a survécu à tous les autres systèmes de gouvernement, à l'exception des dynasties royales. Savez-vous s'il est possible que nous ayons un gouvernement démocratique mondial à l'Âge d'Or ?”*

Les Illuminati remontent aussi à 1776, et aussi bien cette société secrète que cette démocratie — qui est une belle forme de gouvernance lorsqu'elle est dirigée par des individus honorables, consciencieux et visionnaires — ont été gravement corrompues. Les États-Unis ont eu de tels dirigeants au début, mais rarement depuis lors, et le pays n'a jamais été une démocratie. Juste après que les pères fondateurs eurent établi les colonies nouvellement unifiées en tant que république souveraine, la royauté britannique a subrepticement invalidé la république et formé la [Société des États-Unis](#) dont ils étaient les propriétaires.

Ce statut illégal perdure depuis deux siècles et demi. Les gens de ce pays ne sont pas des citoyens, ils sont des employés de l'entreprise. Ce ne sont pas leurs votes qui déterminent les résultats des élections, ce sont les comités nationaux démocrates et républicains — tous deux contrôlés par les Illuminati, désormais communément appelés [État Profond](#) — qui choisissent les candidats et organisent les élections de manière à ce que les gagnants soient les individus qu'ils veulent voir au pouvoir. Les actions du gouvernement — qui affectent non seulement ce pays mais le monde entier — sont ordonnées par les membres des factions présentes au sein et au-delà de l'administration en place. Ce contrôle de longue date est en train d'être discrètement mais fermement affaibli par les forces de la lumière.

Des siècles avant que tout cela ne se produise, des familles royales européennes ont sponsorisé des explorateurs et des équipages navals qui ont fait le tour du monde pour revendiquer de nouvelles terres au profit des leurs empires grandissants. Les deux factions des Illuminati — les Rothschild en Europe et les Rockefeller en Amérique — ont fini par contrôler tous les empires. Leur réseau mondial de trahison et de dévastation inclut la gestion de gouvernements "démocratiques" par la corruption, le chantage, les menaces de mort, les assassinats et les guerres.

Ces pratiques font partie intégrante de leur adoration de ce qu'ils croient être la source de tout pouvoir : Lucifer, Satan ou Belzébuth. Depuis des temps immémoriaux, d'innombrables générations de croyants à travers cet univers ont infiltré les civilisations et utilisé les peuples opprimés comme sacrifices vivants dans le cadre de rituels sataniques.

Lorsque cette quintessence d'obscurité est entrée dans les populations de Gaïa, elle a arraché son corps planétaire de la cinquième densité, l'a plongé dans une troisième profonde et l'y a maintenue embourbée pendant des éternités. Finalement, pour que son corps puisse survivre, Gaïa a appelé à l'aide, et la bataille entre les forces de la lumière et les forces de l'obscurité a commencé. La Terre et tous ses habitants sont en train d'être libérés afin qu'ils puissent monter en cinquième densité et manifester l'Âge d'Or.

Nous ne savons pas quel type de gouvernement les peuples choisiront finalement, mais nous allons vous dire ce qu'on nous a dit. Les discussions sur ce sujet, menées par un groupe de planificateurs visionnaires, comportent la suggestion de diviser le monde en six ou sept régions géographiques. Les habitants de chaque région choisiraient un dirigeant

---

<sup>1</sup> Non traduit à ce jour. NdT.

principal et des conseillers adjoints, qui gouverneraient collectivement une république mondiale. Les individus qui ont proposé cette idée savent que lorsque la population atteindra la cinquième densité, elle aura la conscience unitaire qui garantira que son gouvernement sera véritablement exercé *par* le peuple, *pour* le peuple.

On nous a dit que d'autres options étaient également envisagées, mais à ce stade, l'idée régionale est privilégiée comme pierre angulaire d'un monde pacifique et progressiste d'âmes avancées dont les objectifs incluent le partage des ressources naturelles et la prospérité pour tous ; une coopération intra et interrégionale pour maintenir l'équilibre dans tous les aspects de la vie ; des opportunités éducatives en accord avec les intérêts et les aptitudes ; un regain d'appréciation pour les arts ; une utilisation judicieuse de l'intelligence artificielle ; la restauration et la préservation de l'environnement ; la protection de toutes les espèces animales ; et une participation active à des projets interplanétaires et intragalactiques.

Ce que nous savons avec certitude, c'est que quelle que soit la forme de gouvernance établie, elle sera équilibrée et en phase avec les rythmes universels. En tant que microcosmes de l'univers, vous et toutes les autres âmes de votre monde avez toujours été subliminalement conscients des rythmes, mais cette conscience a été engloutie dans la densité de vos corps. Bientôt, *vous sentirez* que vous vibrez en harmonie avec les rythmes. Très chers, l'exultation n'est qu'à un souffle des turbulences d'aujourd'hui ! Oui, nous savons que c'est une hyperbole, mais *vous en êtes réellement si proches !*

*"Matthew pourrait-il éventuellement faire la lumière sur cette [Réinitialisation Mondiale de la Monnaie](#) (GCR), sur NESARA/GESARA et sur le [Système Financier Quantique](#) (QFS) qui sont censés apparaître dès que le nouveau président entrera en fonction ? Tout cela semble se résumer au fait que tout d'un coup, tout le monde va avoir plus d'argent sur ses comptes bancaires."*

Le GRC fait référence au nouveau système économique mondial dans lequel toutes les valeurs des monnaies nationales seront basées sur des métaux précieux. Cela va éliminer la corruption enracinée dans le secteur bancaire et commercial et créer l'honnêteté, l'équité et la stabilité dans ces secteurs.

Les dispositions économiques de [NESARA](#) — Loi sur la Sécurité Économique Nationale et la Réforme — mettront fin à la pauvreté dans le monde entier. Cette législation américaine annule les dettes envers le [Fonds Monétaire International](#) et le [Forum Économique Mondial](#), et les opérations des Illuminati/[État Profond](#) qui prêtent de l'argent aux pays en difficulté et s'emparent de leurs ressources naturelles lorsque les prêts ne peuvent être entièrement remboursés. Toutes les ressources confisquées redeviendront la propriété des nations et le financement, les matériaux et l'assistance en matière de supervision seront fournis directement aux communautés où les infrastructures font défaut ou sont insuffisantes. Les dettes personnelles contractées sur des prêts bancaires, des hypothèques et des cartes de crédit seront également annulées. Nous comprenons qu'à la fois dans des situations nationales et individuelles, des arrangements pourront être pris pour un remboursement des paiements déjà effectués.

Les ordinateurs destinés au [Système Financier Quantique](#), un système bancaire décentralisé, sont encore en phase de développement. Lorsqu'ils seront prêts à l'emploi, ils pourront traiter des transactions cryptées instantanément et en toute sécurité. Certains analystes pensent que les commissions de régulation n'approuveront pas ce système parce qu'il n'existe aucun moyen de le contrôler, tandis que d'autres y voient l'avenir du secteur financier.

Nous ne savons pas quand GCR et NESARA seront mis en œuvre ni quel sera l'avenir de QFS, mais ce que nous savons en revanche, c'est qu'aucune de ces entités ne mettra soudainement de l'argent sur le compte bancaire de qui que ce soit.

Au cours des décennies où la Terre est en route vers la cinquième densité, les économies, tant nationales que mondiales, subiront des transformations significatives. Les valeurs des individus évolueront, passant de l'importance accordée à l'argent et aux possessions matérielles à une quête de découverte de soi. Cette période sera marquée par un renforcement des liens familiaux, une réévaluation des relations entre les êtres humains, les animaux et les plantes, ainsi qu'une ouverture à des amitiés avec des civilisations extraterrestres.

Les inégalités économiques céderont la place à une prospérité partagée et les échanges monétaires seront remplacés par le troc, le partage des ressources et l'offre de compétences et de talents<sup>2</sup> partout où ils peuvent être utilisés. Notre famille de la Terre brillera de la pureté de l'accomplissement spirituel et de l'amour de soi et de tous les autres.

Famille bien-aimée, tous les êtres de lumière de cet univers honorent votre constance dans votre mission et vous soutiennent avec un amour inconditionnel.

AMOUR et PAIX  
Suzanne Ward

Note de Suzy : Gaïa a dit que signer des pétitions l'aidait. Vous voudrez peut-être signer celles-ci : <https://secure.humaneworld.org/page/165612/action/1> et <https://action.eko.org/a/mexico-save-vaquitas>.

[Traduction AD](#)

Page d'origine : <https://www.matthewbooks.com/april-2-2025/>

---

<sup>2</sup> Les [Réseaux d'Échanges Réciproques de Savoirs](#) existent en France depuis 1971 ! NdT.